

# しろっぴーのアルバム



白石区役所ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！  
[www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/](http://www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/)

## 児童がこけしの絵付けに挑戦 (4月12日)



東川下小学校の6年生57人が、こけしの絵付けを体験。こけしの名産地で、白石区とゆかりの深い宮城県白石市から贈られたこけしに、水彩絵の具で思い思いの絵を描きました。

## アサヒビール北海道工場で消防訓練 (4月19日)



春の火災予防運動を前に、アサヒビール株式会社北海道工場と白石消防署が消防総合訓練を実施。同工場の職員や消防団員などが、担架搬送のほか、応急手当や初期消火の訓練を行いました。

## 春を探してウォーキング (5月1日)



白石サイクリングロードや本郷通商店街などを巡る桜ウォーキング会に、区民約60人が参加。春の訪れを告げる草花などを探しながら、約7kmのコースを元気に歩きました。

## 小学生が地域住民とごみ拾い (5月2日)



本郷小学校の全校児童と東白石地区の住民約500人が、一緒にごみ拾いを行いました。ごみ袋などを手に、白石サイクリングロードや近隣の公園に分かれて、熱心に作業をしました。

広告

